



Historische Trecker pflügen unter Volllast

Semmenstedt. Am vorletzten Samstag fand das jährliche „Historische Treckerpflügen der Interessentengemeinschaft „Halle 15“ in der Semmenstedter Feldmark statt. Dieseldunst, Gummigeruch und vor allem zahlreiche Mitstreiter und Interessierte aus dem ganzen Landkreis prägten die Feldmark um den Ort. Die Traktorenliebhaber aus Semmenstedt und Umgebung testeten ihre teils aus den 50er und 60er Jahren stammenden Maschinen wieder einmal unter Volllast. Die Veranstalter und alle Teilnehmer hoffen auch 2022 wieder auf ein möglichst unbeschwertes Treffen, wo es schließlich eine Menge zu fachsimpeln gibt wie hier auf dem Acker: von links Bernd Schulz, Reinhold Strote und Dietmar Schmidt.

Foto: Ulf Grabenhorst-Quide